



Eurydice España

redie

Red española de información sobre educación



BOLETÍN INFORMATIVO

Nº 47: AGOSTO 2024



Próximos Informes Eurydice

Cifras clave de la educación y atención a la primera infancia en Europa. Edición 2024

La necesidad de datos actualizados sobre la educación y atención a la primera infancia en Europa es imprescindible, ya que los responsables políticos requieren datos recientes y fiables para tomar nuevas iniciativas y desarrollar políticas. Esta tercera edición de "Cifras clave de la educación y atención a la primera infancia en Europa" amplía las ediciones de 2014 y 2019 ofreciendo información sobre la evolución de las políticas durante la última década. Además, incorpora nuevos indicadores para reflejar las iniciativas políticas emergentes desde la segunda edición.

La organización del curso escolar en Europa en Educación Primaria y Secundaria. Curso 2024/2025

Este informe, basado en datos nacionales, ofrece una descripción general de la duración del curso, las fechas de inicio y finalización, el momento y la duración de las vacaciones escolares y el número de días lectivos. Abarca tanto la educación primaria como la secundaria general y los puntos clave se ilustran mediante cifras comparativas.

La organización del curso académico en Europa en Educación Primaria y Secundaria. Curso 2024/2025

El informe sobre la organización del curso académico incluye las fechas de inicio, los responsables a la hora de fijar las fechas de inicio de curso y la organización de las actividades. Abarca tanto los estudios de grado, máster y doctorado como la formación profesional de grado superior, las enseñanzas profesionales de artes plásticas y diseño de grado superior, las enseñanzas deportivas de grado superior y las enseñanzas artísticas superiores.

Estructuras de los sistemas educativos europeos. Diagramas

Este informe proporciona datos sobre la estructura de los sistemas educativos europeos, desde infantil hasta la educación superior para el año escolar y académico 2024/2025. Incluye diagramas nacionales y pautas de interpretación para la lectura de los mismos. También contiene información visual sobre los principales modelos organizativos de la educación primaria y la primera etapa de la educación secundaria en Europa.

Traducciones de informes Eurydice

Aprendizaje para la sostenibilidad en Europa

Este informe Eurydice se centra en el desarrollo de competencias para la sostenibilidad entre el alumnado, así como en el apoyo ofrecido al profesorado y a los centros educativos. El informe abarca la educación primaria y secundaria general y analiza cómo el aprendizaje para la sostenibilidad está integrado en los currículos europeos y en qué medida las competencias para la sostenibilidad están incluidas en sus documentos.

Validación del aprendizaje no formal e informal en educación superior en Europa

Este nuevo informe científico de Eurydice examina hasta qué punto los sistemas de educación superior en 37 sistemas educativos europeos ofrecen oportunidades para que los estudiantes validen sus conocimientos y habilidades adquiridos a través del aprendizaje no formal e informal.

Contribuciones al blog del INEE

Las últimas entradas de Eurydice España-REDIE al blog del INEE (Instituto Nacional de Evaluación Educativa) corresponden a las publicaciones de los últimos informes Eurydice. Estas entradas son las siguientes:



- **Nuevo artículo científico de la Red Eurydice: Validación del aprendizaje no formal e informal en educación superior en Europa**
- **Aprendizaje para la sostenibilidad en Europa: Creando competencias y apoyo a docentes y centros educativos**
- **Erasmus Mundus cumple 20 años: reflexiones sobre dos décadas de un programa mundial**

Noticias y artículos Eurydice

Consulta los nuevos artículos de las unidades nacionales en la [nueva web de Eurydice EU](#):



España: Nueva Ley de Enseñanzas Artísticas



Focus on: Entrevista con la Dra. Milica Popović sobre los valores fundamentales en el Espacio Europeo de Educación Superior

NES (Sistemas Educativos Nacionales)

Sistemas educativos nacionales (NES) ofrece una descripción de los sistemas educativos europeos y sus reformas más recientes.

ACTUALIZACIÓN DE CAPÍTULOS

CAPÍTULO 10: Personal de gestión y otro personal educativo

El capítulo 10 incluye información sobre el personal de gestión, el personal implicado en el control y la supervisión de la calidad de los centros educativos y sobre el personal responsable de la orientación educativa en los centros de educación infantil, primaria, secundaria y educación superior.

CAPÍTULO 11: Evaluación de la calidad

Este capítulo ofrece una descripción temática de la evaluación e inspección educativa en la enseñanza no universitaria y universitaria. La información se estructura mediante una definición de los objetivos, los órganos responsables y los enfoques y métodos necesarios para la evaluación de la calidad educativa.

Redipedia (Enciclopedia online del sistema educativo español)



Redipedia completa la información estatal que se ofrece en Sistemas educativos nacionales (NES) con la descripción de distintos aspectos específicos del sistema educativo, a partir de la gestión que hacen las Administraciones educativas autonómicas de sus competencias.

ÚLTIMOS DESCRIPTORES



Accede a la Redipedia para leer los artículos sobre educación con información nacional y de las comunidades autónomas.

Histórico de boletines



<http://blog.intef.es/inee/category/eurydice-redie/>



eurydice.redie@educacion.gob.es



<http://www.educacionyfp.gob.es/gl/mc/redie-eurydice>



Paseo del Prado, 28
28014 Madrid



Suscríbete al boletín Eurydice España-RediE [aquí](#)



[@educaINEE](#)

NIPO: 847-21-025-3

[Cancelar suscripción](#)